



Beim Laufen im Sommer cool bleiben mit Climachill

Beim Laufen im Sommer cool bleiben mit Climachill
Mit dem Climachill Cosmic Boost und dem Climachill Gazelle Boost präsentiert adidas Running zwei Modelle, die für Sommer-Feeling auf der Laufstrecke, im Gym und im Alltag sorgen. Der Climachill Cosmic Boost Laufschuh für Frauen und Männer hält mit einem Obermaterial aus atmungsaktivem Mesh und Climachill angenehm kühl. Dazu ist er mit der BOOST Technologie ausgestattet, die den Läufer mit ihrer perfekten Kombination aus Dämpfung und Stabilität dazu motiviert, immer weiter zu laufen. Der Climachill Gazelle Boost Laufschuh für Frauen sorgt für Sommer-Feeling. Das Obermaterial aus Textil mit Allover-Grafikprint liefert einen tollen Look. Die sockenähnliche Passform schmiegt sich an den Fuß an. Der Climachill Gazelle Boost GFX Schuh für Männer erscheint ebenfalls in Allover-Print und liefert die gleichen Eigenschaften. Der Gazelle Boost Schuh ist für 119,95 € (UVP) und der Cosmic Boost für 149,95 € (UVP) im Handel und im adidas Onlineshop erhältlich. Mehr #climachill @adidasrunning auf Twitter, Facebook oder Instagram. Adidas AG World of Sports
Adi-Dassler-Strasse 1-2
91074 Herzogenaurach
Deutschland
Telefon: (09132) - 84 - 0
Telefax: (09132) - 84 - 2624
URL: <http://www.adidas.de>

Pressekontakt

Adidas AG

91074 Herzogenaurach

adidas.de

Firmenkontakt

Adidas AG

91074 Herzogenaurach

adidas.de

Die adidas Gruppe hat ihren Sitz in Herzogenaurach, Deutschland. Von dort aus wird das Unternehmen mit seinen mehr als 80 Tochterunternehmen weltweit geführt. In Herzogenaurach sind die strategischen Geschäftseinheiten Running, Fußball und Tennis angesiedelt, ebenso das Zentrum für Forschung und Entwicklung. Wesentliche Unternehmensteile befinden sich darüber hinaus in Portland, Oregon, USA, dem Sitz der adidas America Inc. und der strategischen Geschäftseinheiten Basketball, Adventure und Alternative Sports. Reebok hat den Hauptsitz in Canton, Massachusetts. In Kalifornien ist die strategische Geschäftseinheit Golf zu Hause. Das Unternehmen unterhält zudem Designstudios und Entwicklungsabteilungen an verschiedenen, für die jeweilige Tätigkeit besonders geeigneten Orten der Welt.